
      ATA Nº. 21/2017 
Aos 09 (nove) dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, às dezenove horas, reuniu-se 
ordinariamente a Câmara Municipal de Vereadores de Colorado, Estado do Rio Grande do Sul, com 
a presença de todos os Vereadores. Dando início à sessão o Presidente Luis Gilberto Rizzardi 
solicitou ao Ver. Sandro Zanotto que realizasse a leitura de um trecho da Bíblia. Após o Diretor de 
Expediente realizou a leitura da Ata anterior de nº 20 (vinte), que em discussão e votação foi 
aprovada por unanimidade. Dando seguimento o Presidente solicitou ao Diretor que fizesse a leitura 
das correspondências, proposições e projetos de lei constantes na Ordem do Dia. Proposições: De 
Autoria de Todos os Vereadores – Moção de Pesar pelo falecimento da Professora Carla Pereira. 
Deferido pela Mesa Diretora.   Ver. Juliano Fassini – Pedido de Providência – Que seja efetuado 
aterramento com colocação de tubos junto ao capitel Santo Antônio na estrada que dá acesso a 
Linha Carolina, nas proximidades da propriedade de Romulo Crestani.  Deferido pela Mesa Diretora.    
Ver. Juliano Fassini – Pedido de Providência – Que seja efetuado aterramento na vala junto à 
entrada que dá acesso a propriedade de Milton Grandi.  Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Aloisio 
Remo Alves Xavier – Indicação - Que seja realizado uma campanha de incentivo a reformas de 
calçadas (passeio) na cidade, com a disponibilidade de auxílio de servidores do Município. Deferido 
pela Mesa Diretora. Ver. Aloisio Remo Alves Xavier – Indicação - Que seja divulgada a tabela que 
fixa os valores de prestação de serviço com máquinas e equipamentos do Município, para quem 
necessita efetuar algum trabalho, possa efetuar o pagamento previamente e os trabalhos sejam 
desenvolvidos. Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Aloisio Remo Alves Xavier – Indicação - Que os 
Poderes Legislativo e Executivo reivindiquem junto ao Comando da Brigada Militar para que seja 
divulgado um itinerário de plantões na região e respectivos contatos telefônicos para os cidadãos 
poderem entrar em contato em caso de necessidade. Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Erlei Ferrari 
da Fonseca – Indicação - Que o Poder Executivo efetue uma Revisão de Proventos para Professores 
Municipais que já estavam aposentados por ocasião da criação do Plano de Carreira do Magistério, e 
que atualmente percebem valores inferiores aos demais professores do Quadro de Carreira. 
Necessário, portanto uma ampliação/correção dos proventos deste professores que por sinal se 
resumem a poucos casos (dois ou três). Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Elio Barili – Pedido de 
Providência - Melhorias na iluminação pública no Distrito de Vista Alegre com troca de lâmpadas e 
hastes. Deferido pela Mesa Diretora. Ver. Dogivan Jandrey Araldi – Pedido de Providência - Que o 
Poder Executivo providencie colocação de cascalho e abertura de valas no travessão do Passo do 
Padre que dá início na residência de Giovani Feldkicher. Deferido pela Mesa Diretora. O Presidente 
colocou a disposição à palavra e o Ver. Aloisio se manifestou falando de suas indicações, onde 
elogiou a beleza das ruas da cidade e da necessidade de fazer uma campanha para melhorias em 
calçadas, e quanto a Brigada Militar as pessoas estão cobrando do Poder Público aumento de efetivo 
e de atendimento via telefone. Ver. Erlei Ferrari da Fonseca – Comentou sobre sua indicação e 
ressaltou a necessidade de uma valorização a estes professores que não recebem nem o salário 
mínimo, pois foram os primeiros professores e não fizeram parte do Plano de Carreira dos 
Professores, pediu que fosse estudado o caso. Projetos de Lei: Projeto de Lei º 024/2017 - Autoriza o 
Poder Público Municipal a receber em doação gratuita uma pequena fração de terras improdutivas, 
sem benfeitorias. Parecer da Comissão Favorável e aprovado por unanimidade. Em discussão e 
votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei º 025/2017 - Dispõe sobre as 
Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2018. Encaminhado para a Comissão Geral 
de Pareceres. Projeto de Lei º 026/2017 - Autoriza o Executivo Municipal a contratar por tempo 
determinado, para atender a necessidade temporária de excepcional interesse público. Encaminhado 
para a Comissão Geral de Pareceres. Projeto de Lei º 027/2017 - Dispõe sobre a Política Municipal 
de Habitação de Interesse Social e Saneamento. Encaminhado para a Comissão Geral de 
Pareceres. A Comissão Especial da Câmara que aprecia o Parecer Prévio do TCE/RS, das Contas 
de Gestão do exercício de 2015 emitiu parecer que foi votado em plenário tendo sido mantido o 
parecer das contas do Vice-Prefeito e contrário ao Parecer do TCE/RS em relação às contas do 
Prefeito (O Parecer da Comissão teve dois votos opinando pela rejeição das contas e um favorável). 
Votado o Parecer teve dois votos contrários dos Vereadores Aloisio Remo Alves Xavier e Mario Klein 
e seis favoráveis dos Vereadores: Dogivan Jandrey Araldi, Elio Barili, Erlei Ferrari da Fonseca, 



Juliano Fassini, Marta Rejane Mino e Sandro Zanotto. No Grande Expediente não havia ninguém 
inscrito. No espaço das Explicações Pessoais fizeram uso da palavra os seguintes Vereadores: Verª. 
Marta Rejane Mino – Teceu comentários sobre a Unidade Básica de Saúde, onde havia reclamações 
e que problemas estão sendo resolvidos, citou a contratação de um médico para 20h (vinte horas), 
reinício das atividades para hipertensos e diabéticos, volta de plantão da médica. Comentou ainda 
dos servidores que perderam a insalubridade e que entende a Vereadora da necessidade de antes 
explicar para depois agir, pois ocasionou mal estar. Finalizou lamentando as distorções que ocorrem 
e também da rivalidade política que existe, mas que conversando é que se resolvem os problemas. 
Ver. Aloisio Remo Alves Xavier – Disse que é preciso elogiar as coisas boas e citou o bom 
atendimento que está tendo com sua mãe junto ao Posto de Saúde. Quanto ao ocorrido sobre a 
insalubridade enalteceu a necessidade de uma revisão no Plano de Carreira dos Servidores. Ver. 
Dogivan Jandrey Araldi – Comentou sobre seu pedido de providência, relatando a necessidade 
devido trafego de animais e caminhões. Citou o início de trabalho de médico e da importância deste, 
também informou que o Deputado José Otávio Germano estará liberando emenda de cem mil reais 
para a saúde e pediu que todos reivindiquem aos deputados. Finalizou convidando para o Baile da 
Cabanha 44.l Ver. Juliano Fassini – Falou dos pedidos de providência e disse ser simples de resolver 
com a colocação de cascalho nos locais. Ver. Sandro Zanotto – Falou do Baile da Cabanha 44 
dizendo ser de alto nível e parabenizou a Secretaria de Saúde e disse entender das dificuldades para 
atender as necessidades. Ver. Erlei Ferrari da Fonseca – Disse serem cobrados, mas lamentou 
como estava a Administração ao assumir, das dificuldades encontradas. Finalizou parabenizando a 
todos os professores pela passagem do dia destes. Ver. Elio Barili – Agradeceu aos participantes da 
Festa Esportiva em Vista Alegre e ao mesmo tempo lamentou o falecimento da professora Carla 
Pereira, falou do trauma e do sofrimento da família e comunidade, ficando a lição de que é preciso 
viver melhor. Por fim falou de seu pedido de providência tendo em vista os estragos dos fortes ventos 
registrados no município. Ver. Luis Gilberto Rizzardi – Lamentou as fofocas e distorções em relação 
ao projeto de lei nº 023 aprovado na sessão anterior, lamentando denúncias e que estão trabalhando 
com pés no chão. Frisou ainda a importância de solicitar emendas aos deputados e que o prazo está 
esgotando. Finalizou destacando o ótimo trabalho realizado neste primeiro ano de mandato e que os 
ajustes estão sendo realizados em especial na Secretaria de Saúde. O Presidente solicitou aos 
demais Edis a concordância de antecipar a sessão do dia 30 (trinta) para o dia 23 (vinte e três) tendo 
aprovação unânime.  Nada mais havendo a tratar e sob a proteção de Deus o Presidente declarou 
encerrada a presente sessão e pediu que se lavrasse a presente Ata que após lida e aprovada será 
assinada pelos presentes. Colorado/RS, 09 de outubro de 2017. 


